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Zusammenfassung


Durch die Einführung und Weiterentwicklung interventioneller Techniken hat die Behandlung von Erkrankungen der thorakalen Aorta in den letzten Jahren einen Paradigmenwechsel erfahren. Die endovaskuläre Aortenprothesenimplantation ist bei signifikant geringerer Mortalitäts- und Komplikationsrate im Vergleich zum offen-chirurgischen Vorgehen inzwischen Therapieoption der 1. Wahl bei einem Großteil vaskulärer Erkrankungen der Aorta descendens.
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Abstract


The treatment of thoracic aortic diseases has undergone a paradigm shift due to the introduction and further development of interventional techniques in recent years. Thoracic endovascular aortic repair (TEVAR) of the descending aorta has significantly lower mortality and complication rates compared to open repair. Meanwhile this endovascular approach is the first option for the treatment of the majority of thoracic aortic diseases.
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